PROYECTOS PILOTO Y DE COOPERACIÓN EN FITUR 2012

Un año más, el Ministerio de Agricul tura, Alimentación y Medio Ambiente

estuvo presente en la Feria Internacional de Turismo (Fitur 2012) con el stand de la Red Rural Nacional (RRN). El objetivo de esta edición era promocionar el turismo rural no tradicional, algo a lo que contribuyeron los 26 expositores de proyectos piloto y de cooperación que participaron en este espacio con iniciativas muy novedosas dedicadas al termalismo, la trashumancia el enoturismo o el patrimonio cultural, cofinanciadas por el ministerio y los fondos Feader.

Los visitantes pudieron co nocer un poco más de algunos

proyectos gracias a las presentaciones realizadas por los responsables de iniciativas como Territorio Iberkeltia, Termalismo, TIC y desarrollo rural, Trashumancia y turismo, Club de Producto Rutas del Vino de España, El camino mozárabe de Santiago o Aceites y olivos milenarios del Senia.

Lo que mayor curiosidad despertó entre aquellos que se acercaron al stand fueron las diversas actividades programadas: talleres de artesanía del corcho, música tradicional, espectáculos teatrales como Escenas de la vida

celtibera, degustaciones de productos derivados del ovino, tapas celtiberas o lechazos de Liébana y las catas de agua ofrecidas por el Observatorio Nacional de Termalismo.

El espacio de la RRN también contó con la presencia de la Red Española de Desarrollo Rural (REDR) y la Red Estatal de Desarrollo Rural (REDER), así como de las organizaciones de turismo rural Asetur y Autural. Por último, destacar la exposición interactiva sobre los Caminos Naturales de España, en la que, a través de paneles y pantallas, se dieron a conocer distintos caminos y vías verdes situados en nuestro territorio. R



Las publicaciones de la Red Rural Nacional ocuparon un lugar destacado en el stand.

El stand de la Red Rural Nacional acogió varios proyectos de cooperación y piloto subvencionados por el ministerio y los espacios de la Red Española de Desarrollo Rural (REDR) y la Red Estatal de Desarrollo Rural (REDER) y de las organizaciones de turismo rural Asetur Y Autural.





El GAL Jiloca-Gallocanta realizó varias recreaciones de la vida celtíbera durante la feria.

Los visitantes pudieron disfrutar de la exposición interactiva Caminos Naturales de España, en la que se mostraron algunos de los caminos y vías verdes más destacados de nuestro país.



El ministro de Agricultura, Aiimentación y Medio Ambiente, Miguel Arias Cañete, durante una de las catas de alimentos típicos celtíberos.





■ La Red Europea de Territorios Corcheros (Retecork) organizó varios talleres sensoriales, entre los que destacó este de artesanía en el que se fabricaban joyeros.

La directora general de Desarrollo Rural y Política Forestal, Begoña Nieto, charla con uno de los participantes en las recreaciones de la vida celtíbera del GAL Jiloca -Gallocanta.



